

La víctima era del Partido Demócrata y había impulsado leyes a favor del aborto

Sujeto disfrazado de policía asesina a legisladora y a su marido en Minnesota

El homicida también atacó a un senador demócrata y a su esposa, quienes resultaron gravemente heridos.

ALEJANDRO PARDO

La BBC dice que el estado de Minnesota, en Estados Unidos, "se enorgullece de su actitud amistosa y relajada", pero que en el último tiempo las divisiones políticas se han crispado. Por eso golpeó duro al país el asesinato de la legisladora estatal Melissa Hortman, de 55 años. Era del Partido Demócrata y ex presidenta de la Cámara de Representantes. Su esposo, Mark Hortman, también falleció en el ataque.

El agresor intentó asesinar también a John Hoffman, de 60 años, senador demócrata del estado, junto con su esposa, Yvette Hoffman. Estos resultaron graves, fueron operados y su salud se mantiene en reserva. Ambos crímenes fueron perpetrados en la ciudad de Brooklyn Park.

El sospechoso fue identificado en horas de la tarde, contó una fuente a CNN. Se llama Vance Boelter, tiene 57 años, y según oficiales de la policía, trabaja en una empresa de seguridad llamada Praetorian Guard Security. Allí es director de patrullas de seguridad y ha recibido entrenamiento del Ejército de EE.UU.

Los hechos se desataron el sábado de madrugada. A las 2:00 y a las 3:35 AM la policía recibió alertas de tiroteos. Llegaron hasta los lugares señalados y desde la casa de Hortman vieron a un tipo saliendo de la casa, vestido de policía y con chaleco antibalas. Cuando vio a los agentes comenzó a disparar. Finalmente, pudo huir.

Melissa Hortman tenía 55 años; su marido, Mark Hortman, también resultó muerto.



Los policías llevaron rápidamente a las víctimas al hospital. Mientras, otros agentes se acercaron a un auto afuera de la casa de Hortman, que tenía luces de emergencia, simulando ser policía. Por esto, y por su uniforme de policía, las autoridades dicen que ambas parejas tiroteadas lo dejaron ingresar a sus casas.

Revisaron el vehículo y hallaron un manifiesto -no se ha divulgado su contenido- y una lista con 70 posibles objetivos para atacar. Entre ellos figuraban las víctimas de este sábado, pero también individuos que ofrecen el servicio de abortos, personas pro-aborto, además de otras autoridades políticas. También encontraron volantes que decían No Kings, apelativo de un movimiento anti Trump que

recorre el país. Y una carta para el Día del Padre dentro de una bolsa llena de municiones.

En 2023 y 2024, Hoffman aprobó varias leyes clave sobre el derecho al aborto y el consumo de marihuana.

El FBI ofrece US\$50 mil dólares de recompensa (casi 47 millones de pesos) por información clave.

"No se tolerará"

El presidente Donald Trump se refirió a los atentados a través de Truth, su red social. "He sido informado sobre el terrible tiroteo que tuvo lugar en Minnesota, que parece ser un ataque dirigido contra legisladores estatales. Nuestra fiscal general, Pam Bondi, y el FBI están investigando la situación... No se tolerará tal vio-

lencia atroz en los Estados Unidos", escribió.

Previamente, la municipalidad de Brooklyn Park había dicho en su cuenta de Facebook: "El sospechoso es un hombre blanco, cabello castaño, viste chaleco antibalas negro sobre una camisa azul y pantalones azules, y podría hacerse pasar por un agente de la ley".

"Estamos aquí hoy porque se ha producido una tragedia indescriptible en Minnesota", dijo Tim Walz, gobernador del estado. "Mi buena amiga, una nueva colega, la presidenta Melissa, y su marido Mark, han sido asesinados a tiros esta misma mañana en lo que parece ser un asesinato por motivos políticos. Nuestro Estado ha perdido a una gran líder".